



Dans une demande de joie,  
je réponds émerveillé(e)  
par l'amour que je donne.

Une relation d'Union  
d'esprits individuels.

Je lâche prise.

J'offre la matière,  
les sentiments et les ressentis.

Une sainte désappropriation  
qui me nourrit.

Je m'abandonne dans l'Amour,  
à ce qui me dépasse.



VIVIANE DE L'AUBE



Ainsi, je suis en joie  
dans l'abandon créateur.  
Une danse à plusieurs où les pas de chacun,  
unis, créent l'harmonie.  
Nous devenons la danse.  
Chacun dans nos pas,  
nous sommes le mouvement.  
Dans l'accueil des pas de l'autre,  
mon pas de côté,  
permet l'ouverture d'un nouvel équilibre.  
Dans l'oubli de moi,  
je me reconnais et je m'affirme.  
Je suis Amour.

